



PALACIO DE LA MONEDA, 19 de Septiembre de 1993.

Excelentísimo señor  
Constantinos Mitsotakis  
Primer Ministro de la República Helénica  
Atenas

Excelencia,

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia con relación a la próxima elección del Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y Alimentación (FAO), que tendrá lugar en Roma el 8 de noviembre próximo, para el cual el gobierno de Grecia ha postulado al señor Embajador Constantinos Politis, y el de Chile al señor Rafael Moreno, actual Subdirector General y Representante Regional de la FAO para América Latina y el Caribe.

Como es de conocimiento de Vuestra Excelencia, la postulación del señor Rafael Moreno que cuenta con el apoyo de los 33 gobiernos de los países de América Latina y el Caribe constituye una candidatura regional, que se ha visto fortalecida recientemente en la III reunión Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en Bahía, Brasil, el 16 de julio recién pasado, donde España y Portugal acordaron apoyar la postulación del candidato chileno.

Por otra parte, recientemente la República Checa y Rumania también han comunicado su respaldo oficial a la postulación del señor Moreno, sumándose así a los importantes apoyos escritos y verbales de países del Medio Oriente, como Siria y Jordania, y de otros países en desarrollo y desarrollados, que en un futuro cercano formalizarán públicamente en favor de la postulación de América Latina y el Caribe, representada por el señor Rafael Moreno.



En virtud de estos nuevos antecedentes, señor Primer Ministro, y teniendo presente la proximidad de la elección del nuevo Director General de la Organización, así como el excelente nivel de las relaciones que existe entre nuestros países, las que hemos coincidido en enriquecer e intensificar a través de la apertura de misiones diplomáticas residentes en Santiago y Atenas, es que me permito solicitar a Vuestra Excelencia que en la eventualidad que Grecia optara, en alguna etapa del proceso electoral, por retirar la postulación del Embajador Politis, la decisión del gobierno griego sea en favor de la candidatura regional del señor Rafael Moreno. Ello honraría, no sólo a Chile, sino a todos los países de América Latina y el Caribe, que comparten como aspiración común que uno de sus representantes ocupe por primera vez la Dirección General del citado organismo.

A handwritten signature in black ink, reading 'Patricio Aylwin Azocar'.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
Presidente de la República de Chile